

Fecha: 25-09-2024 Medio: El Llanquihue Supl.: El Llanquihue

Tipo: Noticia general
Título: Superintendencia ofició a la USS para que explique sueldo de Cubillos

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 18.600 No Definida

Superintendencia ofició a la USS para que explique sueldo de Cubillos

Pág.: 12 Cm2: 79,2

DENUNCIA. La exministra dijo que se mantuvo en el cargo durante cuatro años y defendió su trabajo académico.

a Superintendencia de Educación Superior ofició a la Universidad San Sebastián para que informe sobre las funciones desempeñadas por la exministra Marcela Cubillos durante su periodo como docente, luego que se conociera que recibía un sueldo cercano a los 17 millones de pesos, pese a encontrarse en España. "La superintendencia tiene la obligación legal de velar por el cumplimiento de la normativa interna y de la legislación vigente por parte de todas las instituciones de educación superior del país y utilizará los instrumentos que la ley le confiere para ese fin", explicó el organismo.

La hoy candidata a la alcaldía de Las Condes confirmó que trabajó como docente en la Universidad San Sebastián desde el 2020 hasta agosto 2024, con "un muy buen sueldo". Y además respondió duramente a las críticas: "No sé qué pretende la izquierda, si la próxima vez que trabaje en el mundo privado le tenga que pedir a ellos que me fijen el sueldo".